

Condiciones de uso del sitio web

INVESTAGO (en adelante "Investago") es una marca registrada de la empresa WONDERINTEREST TRADING LTD.

Marcas comerciales-Derechos de propiedad intelectual

WONDERINTEREST TRADING LTD ("la Empresa de Inversiones") es la propietaria del Copyright de las páginas y de las pantallas que muestran este sitio web, así como de la información y el material que contienen y de su disposición, a menos que se indique lo contrario. La Sociedad de Inversión es titular de los derechos exclusivos o de la licencia de uso o de cualquier otra licencia para todo tipo de nombres comerciales y marcas registradas contenidas y/o que aparezcan en esta página web.

Cambio de información y materiales

Toda la información y los materiales contenidos en el sitio web de WONDERINTEREST TRADING LTD, así como todos los términos, condiciones, requisitos previos y descripciones que contiene, están sujetos a cambios sin previo aviso.

Limitación de la responsabilidad

La Empresa de Inversión no ofrece ninguna garantía en cuanto a la exactitud, adecuación o integridad de la información y los materiales contenidos en sus sitios web y rechaza expresamente cualquier responsabilidad por cualquier error y/u omisión a este respecto. La Empresa de Inversión no ofrece ninguna garantía de ningún tipo, implícita, expresa o legal, incluyendo pero no limitándose a las garantías de no violación de derechos de terceros, título, comerciabilidad, adecuación a un propósito particular y ausencia de virus informáticos, en relación con la información y los materiales de la misma. Los hipervínculos a otros recursos de Internet se siguen por cuenta y riesgo del usuario; el contenido, la exactitud, las opiniones expresadas y otros enlaces proporcionados por estos recursos no son controlados, investigados, verificados, supervisados y/o respaldados por la Empresa de Inversión.

La empresa de inversión no será responsable de

- a) cualquier daño, pérdida o gasto que surja en relación con este sitio web o su uso o imposibilidad de uso por parte de cualquier persona o en relación con la imposibilidad de ejecutar una orden, error, omisión, interrupción, fallo, retraso en el funcionamiento o la transmisión, virus informáticos, fallo de comunicación o fallo de la línea o del sistema, incluso si la Empresa de Inversión o sus representantes han sido informados de la posibilidad de dichos daños, pérdidas o gastos y
- b) por errores o inexactitudes en el proceso de transmisión de datos y/u órdenes para la negociación de CFDs o cualquier instrucción del cliente/visitante del sitio, interferencia, suplantación fraudulenta, ruptura de códigos de acceso secretos, grabación o transmisión errónea del mensaje o fallo del sistema por fuerza mayor o por cualquier otra razón que no se deba al incumplimiento de lo anterior por parte de la Empresa de Inversión.

La Empresa de Inversión no se responsabiliza de los daños que puedan producirse en el hardware o software del usuario que puedan surgir como consecuencia del uso de este sitio web y/o terreno o en conexión de este sitio web con otros sitios web/enlaces de hipertexto o recursos de Internet.

Usuarios previstos

Este sitio web no está destinado a ninguna persona o entidad de ninguna jurisdicción o país donde su distribución o uso sea contrario a la legislación o normativa local.

Enlaces de terceros

Nuestro(s) sitio(s) web contiene(n) enlaces a sitios web operados por otras partes. Proporcionamos los enlaces para su comodidad, pero no revisamos, controlamos o supervisamos la privacidad u otras prácticas de los sitios web operados por otros. No somos responsables del funcionamiento de los sitios web operados por terceros ni de sus relaciones comerciales con ellos.

Datos personales

Cualquier dato personal que sea recogido por la Firma de Inversión a través de este sitio web, será procesado de acuerdo con la Ley de Protección de las Personas Físicas en lo que respecta al Tratamiento de Datos Personales y a la Libre Circulación de los mismos de 2018 (Ley 125(I)/2018), tal y como se modifique o sustituya en cada momento.

Yo, el usuario de este sitio web, acepto que:

i. La Firma de Inversión tiene derecho a procesar los Datos Personales con el fin de apoyar, promover y realizar nuestras relaciones.

ii. La Empresa de Inversión no comunicará ni revelará dichos Datos Personales a ningún tercero, a menos que pertenezcan a (1) una empresa/empresas a las que la Empresa de Inversión haya cedido parcial o totalmente la realización del tratamiento de dichos datos de acuerdo con la ley, (2) dicha comunicación o divulgación que pueda ser requerida por la ley o por una decisión judicial y (3) cuando yo sea cliente de la Empresa de acuerdo con la Política de Privacidad (divulgada en la página web de la empresa) que también se aplica a mí.

iii. A menos que reciba instrucciones específicas de mi parte, la Empresa de Inversión tendrá derecho a utilizar dichos datos personales, con la excepción de los Datos Personales Sensibles, con el fin de promocionar a distancia sus productos financieros y/o cualquier producto/servicio proporcionado por otras empresas afiliadas.

iv. Soy consciente de que en cualquier momento tengo derecho a actualizar o rechazar cualquier otro tratamiento de mis Datos Personales de conformidad con el artículo 11 de la Ley 125(I)2018 de Chipre, tal y como se modifique o sustituya en cada momento.

Lo anterior se aplicará tanto a los actuales Clientes de la Empresa de Inversión como a los solicitantes de cualquier servicio, independientemente de que su solicitud pueda ser aceptada o rechazada. En lo que respecta a los clientes de la Empresa de Inversión, también se aplica la Política de Protección de Datos.

Ley vigente

El uso de este sitio se regirá por las leyes de Chipre.

Al acceder al sitio web de la empresa y a las páginas vinculadas al mismo, acepto estar obligado por las condiciones de uso del sitio web descritas anteriormente.

Fecha de la última actualización: agosto de 2022